
  

 

 

2020.10.8 文責 ＣＳ担当 主幹教諭 上田 暁  

 秋晴れの中，第２回学校運営協議会が行われました。第１回は新型コロナウィルス感染防止の観点から紙上

提案でしたので，今回，初めて顔を合わせての協議会となり

ました。 

 まず，学校見学及び授業参観（廊下から）をしていただき

ました。生徒の様子や学校の様子を見ていただき，落ち着い

て授業を受けている姿や，靴箱の靴が整然と揃っている様子

など，とても良い評価をいただきました。その後，よりよい

教育環境を地域とともにつくっていくための協議を行いま

した。さまざまな視点から，ご指導ご助言をいただきました

ので，その内容をお知らせします。 

□ 生徒の様子について 

・非常に落ち着いた様子で授業に参加している。 

・靴箱のくつがきれいに揃っていてすばらしい。（写真を撮って持ち帰られる委員さんもいました） 

・生徒による授業評価が高い。特に，「他の意見を聞いて，自分の考えが深まった」が高いのは良い。日 

々の教科指導などのおかげである。 

・保護者の学校評価でも，特に「子どもが楽しそうに学校へ通っているか」が高いことは良い。 

・英語の成績を向上させてほしい。そのためにも単語（約 2000 語）を徹底して覚えさせることが必要。 

□ 交通マナーについて 

・伊都彩菜の裏道など狭い道での苦情に対して，学校の立哨及び生徒への交通指導だけでなく，地域の 

協力もお願いしていく。 

・雨の日の車での送迎による渋滞で，地域も学校も困っている件について，送迎する車の道順を指定し 

たり，学校に入らず手前で降ろしたり，子どもを鍛える意味で，できるだけ自転車で通学させる。 

・朝の交通立哨の時，三雲付近の横断歩道を斜めに渡る生徒を見かける。小学生と接触しそうで心配で 

ある。 

・学校を出た西側の道路に関して，交通量も多いため，道路の拡大を市や県に要請をしている。 

□ その他 

・高校生の不登校が増えているようなので，中学校での進路学習などで将来を見据えさせることが大切。 

・自動販売機の設置はありがたい。将来的に防犯上，自動販売機にカメラを設置した方がよい。 

 

今回，ご指導ご助言をいただいた内容をもとに，

地域とともに前原東中学校をさらに発展させて

いくよう努めます。今後ともご協力の程，よろし

くお願いいたします。 

 

□ 次回 第 3 回学校運営協議会（予定） 

 12 月 17 日（木） 会場：前原東中学校 


